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Ata da 133ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022 – 2023. 

 
 
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de março do ano de 2022, às 

15h00 (quinze horas) sob a presidência do vereador Galba Netto 

reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e 

Albuquerque número 564 bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida 

com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 

Brivaldo Marques, Cal Moreira, Fábio Costa, Fernando Holanda, 

Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Márcio Filho, João 

Catunda, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Oliveira Lima, Olívia 

Tenório, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia 

Barbosa, Teca Nelma e Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação 

do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 

primeiro orador, o vereador Raimundo Medeiros trouxe a 

informação de que os trabalhadores dos hospitais Veredas e 

Sanatório encontram - se com os seus salários atrasados. O 

segundo orador, vereador Cal Moreira tratou sobre a situação em 

que se encontram as encostas e barreiras onde tem realizado ações. 

Registrou as visitas nas comunidades Pau Darco I no bairro 

Jacintinho e na Travessa Bom Jardim no bairro Feitosa onde existem 

famílias morando em áreas de risco. Parabenizou o secretário da 

SUDES, senhor Ronaldo Farias pela atenção prestada as 

solicitações deste vereador. A terceira oradora, vereadora Teca 

Nelma comentou que aguarda com muita expectativa a aprovação do 

projeto de lei de sua autoria e com participação dos representantes 

dos movimentos negros onde trata da cota racial. O senhor 

presidente registrou a presença e convidou para adentrar no plenário 
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os vereadores por Aracajú que vieram visitar este parlamento, 

senhores Eduardo Lima (partido Republicano), Ricardo Marques 

(partido Cidadania), Breno Garibalde (partido União Brasil), Paquito 

de Todos (partido Solidariedade) e Palhaço Soneca (partido PSD). O 

quarto orador, vereador Valmir Gomes falou do sucesso com a 

realização da audiência pública no restaurante Coqueirinho 

localizado no bairro Fernão Velho sobre o plano diretor e mobilidade 

urbana onde a discussão foi proveitosa com a participação da 

sociedade da quarta região de Maceió. Espera que possamos 

intercalar as proposições apresentadas pela população as 

proposições do prefeito JHC. Passou a tratar sobre a proposição  de 

privatização dos serviços da saúde do município de Maceió onde 

aconteceu o fórum em defesa do SUS em frente a secretaria 

municipal de saúde com a participação do secretário de Governo Ivan 

Carvalho e da secretária de administração Rayane Tenório onde 

conseguimos a suspensão temporária da entrega dos processos das 

IOS e em breve haverá uma discussão mais profunda. Finalizando 

solidarizou - se ao projeto de autoria da vereadora Teca Nelma para 

o movimento negro. No Prolongamento do Expediente, foram lidos: 

projeto de lei do vereador Eduardo Canuto - protocolo web nº 

03240020/2022. Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa - 

protocolo web nº 03240007/2022. Projeto de lei da vereadora 

Silvânia Barbosa - protocolo web nº 03240006/2022.  Feita a 

chamada para a Ordem do dia, foram constatadas as mesmas 

presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados: indicação 

da vereadora Olívia Tenório em discussão única e discutido pela 

autora - protocolo web nº 03250013/2022.  Indicação do vereador 

Alan Balbino em discussão única e discutido pelo autor - protocolos 
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web nº 03250001/2022, 0325000202022, 0327000202022 a 

03270016/2022 e 03280001/2022.Pela Ordem,  a vereadora Silvânia 

Barbosa fez a devolução do projeto de lei de autoria da vereadora 

Teca Nelma o qual pediu vista. Continuando a ordem do dia foram 

lidos: Indicação do vereador Brivaldo Marques em discussão única - 

protocolo web nº 03240022/2022, 03240024/2022 a 03240028/2022, 

03240030/2022, 03240032/2022, 03240039/2022, 03240040/2022 e 

03240043/2022. Indicação do vereador Oliveira Lima em discussão 

única - protocolo web nº 03230037/2022. Pela Ordem, o vereador 

Luciano Marinho solicitou inserir na pauta da ordem do dia o projeto 

de lei de sua autoria que trata da ''5G'' e estaria na comissão de 

justiça. Pela Ordem, a vereadora Silvânia   Barbosa informou que 

não há pendência de projetos na comissão de justiça. Pela Ordem, 

o vereador Leonardo Dias lembrou que o projeto em discussão foi 

pedido vista pelo vereador Francisco Filho. Pela Ordem, o vereador 

Francisco Filho se comprometeu em fazer a devolução do projeto 

citado. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos:  Indicação do 

vereador José Márcio Filho em discussão única - protocolo web nº 

03230041/2022 a 03230043/2022. Indicação do vereador Luciano 

Marinho em discussão única - protocolo web n º 03240048/2022. 

Indicação do vereador Valmir Gomes em discussão única - protocolo 

web nº 03250005/2022 a 03250011/2022. Indicação do vereador 

Francisco Filho em discussão única e discutido pelo autor - protocolo 

web nº 03240004/2022.  03240005/2022, 03240008/2022, 

03240009/2022, 03240011/2022, 03240014/2022, 03240017/2022, 

03240021/2022, 03240023/2022, 03240031/2022, 03240033/2022 a 

03240035/202, 03240037/2022, 03240041/2022, 03240042/2022 e 

03240044/2022. Indicação do vereador Leonardo Dias em discussão 
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única -  protocolo web nº 03280011/2022 e 03280009/2022. 

Requerimento do vereador João Catunda em discussão única - 

protocolo web nº 03240038/2022. Projeto de lei da vereadora 

Silvânia Barbosa em 1ª discussão - protocolo web nº 08020025/2021. 

Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 1ª discussão - 

protocolo web nº 06020003/2022. Projeto de lei da vereadora 

Silvânia Barbosa em 1ª discussão - protocolo web nº 07290009/2022. 

Projeto de lei da vereadora Silvânia Barbosa em 1ª discussão -  

protocolo web nº 01240004/2022. Projeto de lei da vereadora Gaby 

Ronalsa em 1ª discussão - protocolo web nº 07280013/2022. Projeto 

de lei da vereadora Gaby Ronalsa em 1ª discussão - protocolo web 

nº 01010002/2022. Projeto de lei da vereadora Teca Nelma em 1ª 

discussão - protocolo web nº 07010020/2022. O senhor presidente 

informou a inserção na pauta da ordem do dia do projeto de lei nº 

06/2022 de autoria do poder executivo. Pela Ordem, os vereadores 

Leonardo Dias e Valmir Gomes deixaram registrado as suas 

posições quanto o projeto de autoria do poder executivo. 

Continuando a leitura da ordem do dia foram lidos: Projeto de lei nº 

06/2022 do poder executivo, discutido pelos vereadores José Márcio 

Filho,Teca Nelma e Olívia Tenório. Projeto de lei da vereadora Olívia 

Tenório em 1ª discussão - protocolo web nº 10260048/2022. Projeto 

de lei da vereadora Olívia Tenório em 1ª discussão e discutido pela 

autora - protocolo web nº 10140003/2022. Moção de pesar do 

vereador Raimundo Medeiros em discussão única e discutido pelo 

autor. Recurso ao plenário do vereador Fábio Costa - emenda nº 

001/2021 ao projeto de lei nº 196/2021 discutido pela vereadora Teca 

Nelma e o autor. Com pedido de vista pela vereadora Gaby Ronalsa, 

sendo deferido. A sessão foi suspensa as dezoito horas e quarenta 
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minutos retornando as dezoito horas e cinquenta minutos com a 

chamada dos vereadores para verificação de quorum onde foram 

constatadas as presenças de dezessete vereadores. Dando 

continuidade a ordem do dia foi feita a leitura do parecer da 

procuradoria geral desta Casa referente o projeto de lei nº 06/2021 

do poder executivo. O senhor presidente informou ao plenário que 

seguirá a direção da procuradoria desta Casa. Os vereadores Gaby 

Ronalsa e Silvânia Barbosa apresentaram as suas posições quanto 

o assunto em pauta.   Passando para o Expediente Final, não houve 

oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário 

regimental . Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 

dato e assino. Maceió, 29 de março de 2022 – João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates. 
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